

Voilà pourquoi la tortue porte une carapace ...

Jadis, la tortue vivait dans la mer car il y avait moins de prédateurs que sur la terre. Un jour, deux tortues très courageuses se lancèrent à la découverte du monde.

Mais l'une des deux tortues se fit manger par une mouette, elle ne pouvait pas se défendre car elle n'avait pas de quoi se protéger. Voyant ceci, la petite tortue sombra dans un grand chagrin.

Un jour, voyant un bernard l'ermite se promener avec son coquillage vide sur le dos, elle eut une idée. Elle partit à la recherche d'un coquillage vide. Après en avoir trouvé un, elle s'y installa.

Voilà pourquoi, depuis ce jour, la tortue porte une carapace.

Romuald, 6e